

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

MERCREDI, LE 24 OCTOBRE 1962.

CAI EA 6
62061

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. P.A. Bridle au poste de commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Laos. M. Bridle succède à M. Léon Mayrand, qui est présentement au Canada. C'est la deuxième fois que M. Bridle se trouve affecté au Laos: il a été commissaire du Canada à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle en 1955-1956.

M. Bridle est né à Toronto (Ontario) en 1914. Il est diplômé de l'Université de Toronto. Il est entré en 1941 dans la Marine royale du Canada et après avoir servi outre-mer a été démobilisé en 1945 avec le grade de lieutenant. Il est entré la même année au ministère des Affaires extérieures. Sa première affectation a été à notre ancienne mission de Saint-Jean de Terre-Neuve, où il exerçait les fonctions de haut-commissaire suppléant au moment où Terre-Neuve s'est jointe à la Confédération. En 1949 il a été nommé premier secrétaire au haut-commissariat du Canada à La Nouvelle-Delhi. Il est rentré à Ottawa en 1952. Après avoir été commissaire au Laos en 1955, il a été nommé ministre conseiller auprès de la délégation permanente du Canada au Conseil de l'Atlantique nord à Paris. En 1960 il a fréquenté le Collège de la défense impériale à Londres. Son dernier poste, en 1961, a été celui d'ambassadeur du Canada en Turquie.

M. Bridle est marié et a un enfant.